

SPD im Kreis Offenbach, Montag, 19. März 2012

Carsten Müller: Miteinander der Generationen - Demografischer Wandel vor Ort

Kreisausschuss legt Altenplan vor

Die Veränderung in der gesellschaftlichen Altersstruktur stellen Anforderungen an die Politik, die vor Ort hautnah und als erstes ankommen. Zurzeit leben im Kreis Offenbach 67.000 Menschen über 65 Jahren, 15.000 über 80 Jahren. Im Jahr 2030 werden es 93.000 über 65 und 30.000 über 80 Jahren sein. Auch auf die Steigerung des Anteils der Migrantinnen und Migranten an der älteren Bevölkerung (2030 12%) muss reagiert werden.

Dabei stünden die Kommunen finanziell „mit dem Rücken zur Wand“. Eine veränderte Bevölkerung erfordere eine angepasste Infrastruktur. Bei einer Veranstaltung zum demografischen Wandel mit dem Vorsitzenden der Arbeitsgruppe „Demografischer Wandel“, Franz Müntefering und Uta Zapf (MdB) verwies Carsten Müller auf die Neuauflage des Altenplans, den der Kreisausschuss aktuell vorlegt hat, und der auf der Internetseite des Kreises Offenbach einzusehen ist.